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Земля для стройки
Евгений Куйвашев инициировал еще одну меру поддержки для пострадавших от пожаров

 Сергей РЫБАКОВ

Жители поселков Сосьва 
и Таежный, которые 
лишились жилья в результате 
огненной стихии, смогут 
бесплатно получить землю 
для строительства новых 
домов. С такой инициативой 
выступил губернатор региона 
Евгений КУЙВАШЕВ. Эта мера 
призвана помочь прежде 
всего тем, чьи дома были 
уничтожены огнем, а участки 
под ними в силу разных 
причин не были оформлены. 

Депутаты Законодательно-
го Собрания Свердловской об-
ласти уже на ближайшем засе-
дании, которое состоится 6 ию-
ня, должны принять законопро-
ект, регламентирующий поря-
док предоставления земельных 
участков. После вступления за-
кона в силу погорельцы, у кото-
рых не были оформлены доку-
менты на землю, смогут обра-
титься в администрацию свое-
го муниципалитета и узаконить 
статус участка.

– По поручению губернатора 
в кратчайшие сроки разработан 
проект закона, предусматрива-
ющий включение Сосьвинско-
го городского округа и Махнев-
ского муниципального обра-
зования, в состав которого вхо-
дит поселок Таежный, в пере-
чень муниципалитетов Сверд-
ловской области, где земельные 
участки могут быть предостав-
лены в безвозмездное пользо-
вание гражданам для жилищно-
го строительства и ведения лич-
ного подсобного хозяйства, – го-
ворит заместитель губернато-
ра Свердловской области – ми-

нистр по управлению государ-
ственным имуществом Алексей 
Кузнецов.

Напомним, что сразу после 
пожаров Евгений Куйвашев за-
явил о том, что всем пострадав-
шим будет оказана максималь-
но возможная помощь, в том 
числе и с решением жилищно-
го вопроса.   

Согласно поручениям губер-
натора, которые поддержал Пре-
зидент РФ Владимир Путин, жи-
лье должно быть восстановлено 
в течение одного строительного 
сезона.  

– Инициатива губернатора 
крайне важна для жителей, до-

ма которых были построены 
на неоформленных в собствен-
ность землях и сгорели в резуль-
тате природных пожаров. Это 
снимет с людей финансовую на-
грузку. Мы как орган местного 
самоуправления готовы заклю-
чить с гражданами договоры на 
безвозмездное пользование зе-
мельными участками. Процеду-
ра оформления простая и не по-
требует со стороны людей лиш-
них усилий, – отмечает испол-
няющий обязанности главы Со-
сьвинского городского округа 
Артём Киселёв.

На сегодняшний день в Сось-
ве активно идет процесс возве-

дения индивидуальных домов 
из сборных домокомплектов. 
Параллельно продолжаются ра-
боты на стройплощадке трех-
этажного дома, рассчитанного 
на 60 квартир. Сейчас там завер-
шен монтаж сборных фунда-
ментов и стен подвала, монти-
руются перекрытия. Этот этап 
работ строители планируют за-
вершить к концу мая. 

В июне сборные домоком-
плекты будут доставлены в по-
селок Таежный, где также ведут-
ся работы по строительству но-
вого жилья.   

На встрече с  погорельцами Евгений Куйвашев акцентировал, что помощь будет оказываться  в максимальном объеме 
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Лучшее медоборудование – детям 
Благодаря федеральной программе в Свердловской области оснастили десятки детских поликлиник 

Василий АЛЕКСЕЕВ

О реализации в регионе 
проекта «Развитие детского 
здравоохранения, включая 
создание современной 
инфраструктуры оказания 
медицинской помощи 
детям» рассказала 
журналистам заместитель 
министра здравоохранения 
Свердловской области 
Елена ЧАДОВА в ходе пресс-
тура в Детскую городскую 
клиническую больницу 
(ДГКБ) №9, состоявшегося 
накануне Дня защиты детей. 

В рамках проекта медуч-
реждение получило с 2018 года 
более 150 единиц медтехники 
для оказания помощи малень-
ким пациентам. Это операци-
онное оборудование, аппараты 
по диагностике заболеваний, 
медтехника для детского отде-
ления реанимации. В результа-
те сократилось время диагно-

стического исследования юных 
посетителей больницы. Кро-
ме того, благодаря современно-
му оборудованию снижаются 
болезненные ощущения паци-
ентов после операций: вместо 
больших разрезов ребенку в тя-
желом состоянии стали делать 
маленькие проколы. 

– Раньше ребенок записы-
вался на обследование, вставал 
в очередь и ждал. Сейчас же он 
приходит, и мы сразу делаем 
диагностическое исследование 
на нужном аппарате. Вообще 
плановое ожидание допуска-
ется до двух недель, но сейчас 
этого фактически нет. Благода-
ря насыщению оборудованием 
время обследования сократи-
лось в разы, – говорит главный 
врач ДГКБ №9 Игорь Огарков.  

По словам замминистра 
здравоохранения Свердлов-
ской области Елены Чадовой, 
всего в регионе в рамках про-
граммы новым оборудовани-
ем оснастили 88 детских поли-

клинических подразделений и 
64 медорганизации. На закуп-
ку 700 единиц аппаратуры для 
терапевтов, офтальмологов, 
лор-врачей и неврологов было 
выделено более 1 млрд рублей. 
Также в медучреждениях заме-
нили мебель, создали игровые 
зоны для детей, оборудовали 
комнаты для кормления ново-
рожденных и изменили фасад 
поликлиник. 

– Организационные реше-
ния помогут сэкономить вре-
мя, уделять больше внимания 
ребенку, ускорить заполнение 
документов и сделать медицин-
скую помощь для детей более 
доступной, – подчеркнула Еле-
на Чадова.

Также замминистра доба-
вила, что ведомство планиру-
ет строительство поликлиник в 
ДГКБ №9, №15 в Екатеринбурге 
и новых медицинских объектов 
для приема детей в Серове, Бе-
резовском и Арамиле. 
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Компьютерный томограф в ДГКБ №9 получен в рамках федеральной 
программы «Развитие детского здравоохранения»

Видна 
производительность  
труда

195 предприятий Свердловской 
области вовлечены 
в национальный проект 
«Производительность труда». 
31 мая в рамках форума 
промышленных предприятий, 
посвященного реализации 
проекта в регионе, Алексей 
ШМЫКОВ наградил лучших 
участников реализации 
нацпроекта.

В ходе работы форума топ-
менеджеры 70 свердловских 
предприятий выработали 
решения для увеличения 
прибыли за счет внутренних 
резервов производительности, 
а также познакомились 
с такими инструментами, как 
оптимизация производственных 
и бизнес-процессов, мотивация 
и вовлеченность персонала 
и другими.

Первый заместитель 
губернатора, куратор проекта 
«Производительность труда» 
Алексей Шмыков на полях форума 
наградил 16 региональных 
предприятий, принявших 
активное участие в реализации 
проекта. 

– Предприятия-
участники могут рассчитывать 
на серьезную господдержку, 
как организационную, так 
и финансовую – в привлечении 
льготных займов и применении 
инвестиционного налогового 
вычета, – сказал Алексей Шмыков.

Михаил БАТУРИН




